



お正月の伝統行事を体験し、地域の伝統文化を学ぼう 中学生が「ならせ餅」づくりを体験（1/10）

龍ケ崎市立城南中学校（校長：塩幡克三 | 生徒数：206名（12/1現在））では、毎年恒例の初春の行事「ならせ餅」づくりを中学1・2年生が体験する授業を平成31年1月10日（木）に実施します。

紅白の餅を丸めて木にならせ、五穀豊穡を願う古来の慣習を生徒たちが体験することで、地域の伝統文化への理解を深めようとする取り組みとなっています。



当日は、3年生が餅つきを体験するほか、1・2年生が各教室で「ならせ餅」づくりを体験する予定です。

生徒が心を込めて作った「ならせ餅」は、平成31年1月11日（金）に龍ケ崎市役所をはじめ、市内約20カ所に生徒自身が届ける予定です。

（写真：過去に龍ケ崎市教育長へ贈呈した際の模様）

- | | |
|------|---|
| ■日 時 | 平成31年1月10日（木） 午後3時から午後3時50分まで（予定） |
| ■場 所 | 龍ケ崎市立城南中学校
（所在地：龍ケ崎市1736番地） |
| ■その他 | ・龍ケ崎市役所への贈呈予定
平成31年1月11日（金）午後4時～ 龍ケ崎市副市長
上記終了後～ 龍ケ崎市教育長 |
| ■資 料 | ・実施計画書 |

担当課

龍ケ崎市立城南中学校
担当者：高田（たかだ）
連絡先：0297-62-1665